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ЛЮДИ НОМЕРА

Екатерина Сибирцева

Андрей Злоказов

Михаил Бутов

Бывший директор гимна-
зии №9 стала новым началь-
ником управления образо-
вания Екатеринбурга.

  II

Министр социальной поли-
тики Свердловской области 
заявил, что количество си-
рот в регионе за последние 
годы сократилось вдвое.

  III

Генеральный секретарь Все-
российской федерации лёг-
кой атлетики считает, что 
попасть на Олимпиаду на-
шим легкоатлетам будет 
сложно, но добиться этого 
возможно.

  IV

АЛ
ЕК

СА
Н

Д
Р 

И
СА

КО
В

АЛ
ЕК

СА
Н

Д
Р 

ЗА
Й

Ц
ЕВ

FA
CE

BO
O

K.
CO

M

Россия

Брянск (IV) 
Владимир (IV) 
Златоуст (I) 
Казань (IV) 
Краснодар (IV) 
Курган (I) 
Москва (III, IV) 
Новокузнецк (IV) 
Озёрск (IV) 
Оренбург (IV) 
Пермь (I, IV) 
Ростов-на-Дону (IV) 
Санкт-Петербург (IV) 
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Челябинск (IV) 
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СЕГОДНЯ — ДЕНЬ РОССИЙСКОЙ ПЕЧАТИ

Уважаемые работники средств массовой инфор-
мации и полиграфической отрасли Свердлов-
ской области! Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником — Днём российской печати. Мы 
отмечаем его как день рождения отечественной 
журналистики в честь выхода в 1703 году первой 
российской газеты «Ведомости».

Сегодня средства массовой информации име-
ют огромное значение в жизни общества: инфор-
мируют о важнейших событиях, формируют об-
щественное мнение, ведут большую образова-
тельную и воспитательную работу.

Свердловская область заслуженно считает-
ся одним из лидеров по количеству и качеству 
средств массовой информации. Печатные и элек-
тронные СМИ ежедневно рассказывают о наи-
более важных мировых, российских, областных 
и городских событиях, анализируют, дают оцен-
ку наиболее значимым политическим, экономиче-
ским и общественным процессам. Уральская шко-
ла журналистики неизменно подтверждает свою 
высокую репутацию, закрепляя отличительные 
черты журналистов Свердловской области: про-
фессионализм, талант, объективность.

В 2015 году мастерство уральских журнали-
стов получило высокую оценку общественности 
и профессионального сообщества, СМИ региона 
удостоены наград самых престижных всероссий-
ских конкурсов и фестивалей: «Золотой гонг», 

«Медиа-ас», «Медиа-вызов XXI век», «Патриот 
России», Золотой фонд прессы России, Тэфи-ре-
гион, фестиваль СМИ «Вся Россия».

Радует, что в минувшем году уральские СМИ 
активно включились в освещение главного со-
бытия года — юбилея Победы. Темы патриотиз-
ма, героизма наших отцов и дедов на протяжении 
всего года достойно звучали в материалах наших 
журналистов.

Понимая высокую значимость журналистики, 
областные власти способствуют развитию средств 
массовой информации, помогают местной прес-
се, создают условия для работы журналистов. Цен-
тральным событием минувшего года стало откры-
тие Дома журналистов в Екатеринбурге.

Уважаемые работники средств массовой ин-
формации и ветераны уральской журналистики!

Благодарю вас за профессионализм, объек-
тивность, оперативную и добросовестную работу, 
за многолетнее плодотворное сотрудничество, ве-
сомый вклад в социально-экономическое разви-
тие Свердловской области, повышение качества 
жизни уральцев.

Желаю вам новых профессиональных свер-
шений и высот, творческого вдохновения, креп-
кого здоровья, счастья, благополучия, мира и 
добра!

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ

180 лет назад (в 1836 году) в Екатеринбурге начались регулярные 
метеорологические наблюдения.

Попытки проводить наблюдения за состоянием атмосферы на 
Урале предпринимались и до этого (например, в 1734 году под на-
чалом академика Иоганна Гмелина, немецкого естествоиспытате-
ля на российской службе), однако эти наблюдения не были посто-
янными. Регулярные наблюдения начались после создания в 1836 
году Екатеринбургской магнитной и метеорологической обсервато-
рии в числе шести российских: Нерчинской, Златоустовской, Колы-
ванской, Богословской и Луганской. В то время учёный мир прояв-
лял активный интерес к земному магнетизму, в связи с чем и было 
принято решение о создании в стране сети таких обсерваторий.  

Для «магнитного дома» (так тогда называлась обсерватория) в 
Екатеринбурге было выбрано место на возвышенности, окружённое 
лесом и вдали от всяких строений, — это Плешивая горка, которая 
сейчас известна горожанам под названием «Обсерваторская» или 
«метеогорка». Одновременно с магнитными обсерватория вела и 
метеорологические наблюдения. Специалисты следили за темпера-
турой воздуха, атмосферным давлением, ветром, влажностью воз-
духа и осадками. Чуть позже стали изучать температуру почв, вы-
шележащие слои атмосферы и сейсмическую активность. 

В период Гражданской войны в 1918 году на Обсерваторской 
горке устроила наблюдательный пункт белая армия. Но учреждение 
не прекратило свою работу. Как и в годы Великой Отечественной 
войны. Медаль «За победу в Великой Отечественной войне 1941–
1945» получил 131 сотрудник уральской гидрометеослужбы.

В конце 90-х прошлого столетия на этом же месте было постро-
ено новое здание Уральского управления по гидрометеорологии 
и мониторингу окружающей среды. Сегодня именно здесь ведут-
ся основные метеорологические наблюдения для столицы Урала и 
Свердловской области, сюда же поступает информация из Курган-
ского, Пермского и Тюменского филиалов.

— Мы даём прогноз с точностью 95 процентов на три дня, — 
рассказала «ОГ» Галина Шепоренко, главный синоптик Уральского 
управления по гидрометеорологии и мониторингу окружающей сре-
ды. — Усложняет ситуацию то, что сегодня район, где мы находимся, 
плотно застроен, это мешает изучению состояния атмосферы. И для 
такого крупного города, как Екатеринбург, одной метеостанции недо-
статочно, поэтому в настоящее время решается вопрос об установке 
в черте города дополнительной автономной метеостанции.

Татьяна СОКОЛОВА

Метеорологическая обсерватория в Екатеринбурге сегодня 
и более ста лет назад
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Станислав БОГОМОЛОВ
13 января российские жур-
налисты отмечают свой 
профессиональный празд-
ник с 1991 года.Вопреки предсказаниям некоторых футурологов, с появлением Интернета при-вычная всем газета на бума-ге не приказала долго жить. Более того: сейчас любое приличное издание непре-менно имеет свой сайт, ока-залось, что бумажная и вир-туальная версии хорошо со-четаются друг с другом. Мо-жет быть, поэтому у нас по-прежнему печатных СМИ больше, чем электронных и интернет-СМИ. По данным Почты России на первое по-лугодие 2016-го, более 500 тысяч свердловчан выписы-вают газеты и журналы, сре-ди федеральных печатных изданий в лидерах — «Аргу-менты и факты» и «Здоро-вый образ жизни», среди ре-гиональных — «Областная газета».Какова динамика роста-падения тиражей наиболее популярных изданий, хорошо видно из инфографики выше. А как поживает, точнее ска-зать, выживает, местная, му-ниципальная пресса? По дан-ным Уральского управления Роскомнадзора, у нас 771 пе-чатное издание и значитель-ная часть — газеты в городах и даже посёлках области.— Возможно, в реально-сти эта цифра значительно меньше, — рассказал «ОГ» на-чальник управления по печа-ти и массовым коммуникаци-ям департамента информа-ционной политики губерна-тора области Дмитрий Ве-
тошкин. — Так же, как и ко-личество информагентств. Многие СМИ официально не закрыты, но в информа-ционном поле их нет. При-чины, прежде всего, конеч-но, экономического характе-ра. Выросли тарифы Почты России, типографских услуг, да на всё цены поднялись. Мы поддерживаем местную прессу по двум направлени-ям. Во-первых, 40 местных га-зет в статусе государствен-ного автономного учрежде-ния Свердловской области (ГАУПСО) с 2013 года получа-ют госзаказ на еженедельное 

размещение четырёхстра-ничной вкладки «Новости из области». Это, конечно, не покрывает всех расходов, но хоть как-то помогает выжить. Во-вторых, мы размещаем та-кую вкладку в 20 частных га-зетах, и это тоже помогает им держаться на плаву.
— По нашим наблюде-

ниям, местной прессе удаёт-
ся удерживать тиражи, но, к 

сожалению, за счёт сниже-
ния периодичности…— Да, есть такая тенден-ция. Газет, которым удаётся сохранить два выхода в неде-лю, немного: «Асбестовский рабочий», «Вперёд» (Крас-

ноуфимск), «Алапаевская ис-кра», «Диалог» (Полевской), «Новое время» (Нижние Сер-ги), «Знамя Победы» (Сухой Лог). Все остальные перешли на еженедельный формат.

Более 500 тысяч свердловчан выписывают прессу

И каждый седьмой из них — «Областную газету»

  КСТАТИ
В Свердловской области зарегистрировано 771 печатное СМИ, 
436 электронных (радио и телевидение) и 56 информагентств.
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В регионе появился первый должник-миллиардерТатьяна МОРОЗОВА
В Свердловской области 
2015 год стал переломным 
для любителей брать креди-
ты. Сумма «невозврата» вы-
росла почти на четверть. И 
это только та сумма, что ока-
зывается в работе судебных 
приставов, — без учёта дол-
гов, которые попадают в «до-
брые руки» коллекторов. В прошлом году задолжен-ность физических лиц, которая находилась в производстве су-дебных приставов, составля-ла 46 миллиардов рублей. Это на 24 процента больше, чем в 2014 году. Задолженность юри-дических лиц равнялась 27 миллиардам рублей, что также значительно больше прошло-годних показателей. Но «фи-зики» обогнали коммерческие предприятия не только по об-щей сумме долга. В Свердлов-ской области появился даже должник, задолжавший более миллиарда рублей!— Если раньше мы отме-чали, что задолженность боль-ше у юридических лиц, то 2015 год стал переломным, потому 

что самая большая задолжен-ность перед кредитными уч-реждениями перешла к физ-лицам, — рассказала замести-тель руководителя региональ-ного управления Федеральной службы судебных приставов 
Елена Сидорова. — Крупные суммы долгов, как мы предпо-лагаем, получаются в результа-те того, что кредит берёт юри-дическое лицо, а поручителем по нему выступает физическое — гендиректор, главбух либо исполнительный директор.При этом судебные при-ставы уверены, что несмотря на суровые меры, количество должников будет расти.— Мы раз в квартал прово-дим встречи с кредитными ор-ганизациями. На одной из по-следних нам было заявлено, что если раньше ежегодный прирост исполнительных про-изводств составлял 10–15 про-центов, то в этом году посту-плений будет в два раза боль-ше, — отметил и. о. руководи-теля регионального управле-ния Федеральной службы су-дебных приставов Владимир 
Осьмак.
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НОтечественное кино спасают богатыри

Год российского кино начался с довольно успешного релиза 
анимационной картины «Иван-царевич и Серый Волк-3» 
(на фото — кадр из мультфильма). Тенденция последнего 
времени: у российской анимации устойчиво 
высокие рейтинги

«Областную» читают не только в крупных городах Свердловской области, но и в самых 
небольших населённых пунктах, например, в посёлке с символичным названием Газета

САМЫЕ ТИРАЖНЫЕ ЕЖЕДНЕВНЫЕ ГАЗЕТЫ,  
распространяемые на территории всей Свердловской области
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На протяжении 
всего XXI века 
«ОГ» — самая 
тиражная 
региональная 
газета нашей 
страны

Источник: ОАО «Бюро тиражного аудита – Эй Би Си»
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 ДОСЬЕ «ОГ»

Екатерина Александровна СИБИРЦЕВА родилась 
17 декабря 1972 года в Свердловске. В 1989 году 
окончила гимназию №9 с серебряной медалью, в 
1994 году — физический факультет УрГУ (ныне 
УрФУ) и сразу стала работать учителем физики в 
гимназии №9. Здесь она подготовила более 100 
призёров разных этапов олимпиад по физике. 
Трижды становилась лауреатом Всероссийского 
конкурса учителей физики и математики. С 2003 
года работала заместителем директора гимназии 
№9, в 2008 году стала её директором. В 2014 году 
получила премию имени В.Н. Татищева и Г.В. де 
Геннина в номинации «За заслуги в области об-
разования, культуры и искусства» за реализацию 
проекта «Музей без границ». 

ДЕПУТАТСКАЯ СРЕДА

«ОГ» спросила у народных 
избранников, что ждёт их 
территории в наступившем 
году?

Сергей ЛАПТЕВ, 
депутат думы 
Дегтярского ГО: — У нас в Дег-тярске самая глав-ная проблема — это водо-вод, он функционирует ещё с 1953 года. Пока он в рабочем состоянии, но потенциаль-но устарел: сейчас работает один насос, второй находится в резерве. Выходили с пред-ложениями к губернатору, к областному правительству, но пока ничего конкретно-го нам не пообещали, поэто-му ждём. Также будем зани-маться программой по пере-селению из ветхого и аварий-ного жилья, восстанавливать уличное освещение,  рекон-струировать дороги — с ни-

ми в городском округе боль-шие проблемы. 
Евгений 
СИМБИРЦЕВ, 
депутат думы 
Нижнесергинского 
ГО: — Из областного бюдже-та нам добавили средства на газификацию территории, в ближайшее время у нас долж-но появиться три-четыре но-вых газовых кооператива. С учётом того, что больше по-ловины Нижних Серёг не га-зифицировано, очень здоро-во, что получится этим за-няться — люди-то ждут. Кро-ме того, в этом году запускаем вторую газовую котельную, которая называется «Боль-шая центральная», она будет преимущественно отапли-вать центральный район. По-ка нас отапливает заводская котельная, но счета за тепло 

приходят жуткие. Также у нас заканчивается строительство двух новых домов по про-грамме переселения из ветхо-го и аварийного жилья, есть планы по строительству ещё нескольких. 
Сергей 
ФЁДОРОВ, 
депутат думы 
Нижне-
туринского ГО: — Для нас сейчас самое главное — закончить ряд уже начатых муниципаль-ных программ. В частности, по разным причинам уже 6–7 лет нет серьёзных подвижек по газификации, хотя деньги в рамках подпрограммы вы-деляются. Кроме того, в Ниж-ней Туре есть ряд проблем-ных участков дороги. Один из них — улица Ильича, кото-рая недавно была закрыта с большим скандалом. Жители 

города очень ждут, когда её отремонтируют, потому что сейчас маршрут проезда для них очень неудобен. Но про-ект затратный, цена вопро-са — около 50 миллионов ру-блей, под дорогой проложе-но много коммуникаций. В наступившем году будем пы-таться как-то исправить эту ситуацию. Есть и личные пла-ны: я журналист и планирую дальше совершенствовать-ся в профессии и заниматься воспитанием дочки.
Татьяна 
ЛОБЫРИНА, 
депутат думы ГО 
Верхняя Пышма:— Как депута-та и председателя комиссии по социальной политике ме-ня очень радует, что в этом году мы продолжим откры-вать детские сады — до кон-ца января планируем прове-

сти торжественное откры-тие четырёх. Также у нас начнётся серьёзная работа по строительству школ, че-го в Верхней Пышме давно не было. В 2016 году мы бу-дем реконструировать две школы, для реконструкции ещё двух будем готовить проекты. 
Игорь 
АБРАМОВ, 
депутат думы
Невьянского ГО: — Начавший-ся год в финансовом плане не из лёгких, поэтому в первую очередь необходимо довести до конца начатое. В новом го-ду мы закончим по плану га-зификацию наших деревень, продолжим реконструиро-вать улицу Ленина. В частно-сти, у нас достраивается боль-шой дом по программе пересе-ления из ветхого и аварийно-

го жилья. А потом уже будем что-то планировать на 2017 год. 
Александр 
ЯКИМОВ, 
депутат думы 
Серовского ГО: — Для нас особенно важ-ны два направления рабо-ты. Во-первых, мы продол-жаем строить жильё по про-грамме переселения из вет-хого и аварийного жилья. А во-вторых — должны закон-чить все работы по возведе-нию физкультурно-оздоро-вительного комлекса (ФОК). Строительство идёт третий год, крышу уже сделали. Сей-час должны купить необхо-димое оборудование и за-няться внутренним оснаще-нием. Открытие планируем на декабрь 2016 года. 

Записала 
Елизавета МУРАШОВА

Каким будет 2016 год? Информация об утверждённых показателях в тарифах
ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург»

С целью соблюдения требований постановлений Правительства РФ 
№ 570 от 05.07.2013 г., № 6 от 17.01.2013 г. ООО «Газпром трансгаз 
Екатеринбург» размещены шаблоны раскрытия информации об утверж-
дённых показателях на год в тарифах теплоснабжения на официальном 
сайте Общества в разделе: пресс-центр/регулируемые виды деятель-
ности http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/press/reguliruemye-vidy-
deyatelnosti/.

http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/ является официальным сай-
том компании ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург».

Извещение о резерве мощности и заявках потребителей
на подключение к системам коммунальной инфраструктуры

ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург»
С целью соблюдения требований постановлений Правительства РФ 

№ 570 от 05.07.2013 г., № 6 от 17.01.2013 г. ООО «Газпром трансгаз 
Екатеринбург» размещены шаблоны раскрытия информации о резерве 
мощности и заявках потребителей на подключение к системам тепло-
снабжения, холодного водоснабжения, водоотведения на официальном 
сайте Общества в разделе: пресс-центр/регулируемые виды деятель-
ности http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/press/reguliruemye-vidy-
deyatelnosti/.

http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/ является официальным сай-
том компании ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург».

Извещение о фактических показателях
в регулируемых сферах деятельности 

ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург»
С целью соблюдения требований постановлений Правительства РФ 

№ 570 от 05.07.2013 г., № 6 от 17.01.2013 г. ООО «Газпром трансгаз 
Екатеринбург» размещены шаблоны раскрытия информации о факти-
ческих показателях в регулируемых сферах деятельности (теплоснаб-
жение, холодное водоснабжение, водоотведение) на официальном 
сайте Общества в разделе: пресс-центр/регулируемые виды деятель-
ности http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/press/reguliruemye-vidy-
deyatelnosti/.

http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/ является официальным сай-
том компании ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург».
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Пять верхнепышминских 

улиц получат названия 

в честь земляков

Администрация Верхней Пышмы в ближай-
шее время назовёт три и переименует две 
улицы города, пишет портал grifoninfo.ru. Все 
они будут носить имена выдающихся горо-
жан.

Так, новая улица Волоскова (в честь мест-
ного писателя Владимира Волоскова), станет 
продолжением улицы Орджоникидзе) до пе-
ресечения с улицей Красных Партизан. Новая 
улица Щербакова, которая будет носить имя 
младшего лейтенанта милиции Николая Щер-
бакова, погибшего при исполнении служеб-
ных обязанностей, расположится в микро-
районе Восточном. Она станет продолжением 
улицы Калинина до улицы Волоскова. В рай-
оне завода огнеупоров появится улица Галья-
нова, которая получит своё название в честь 
бывшего директора Пышминского медеэлек-
тролитного завода Николая Михайловича Га-
льянова. Улицу 70 лет ВЛКСМ переименуют и 
по просьбе местных жителей назовут в честь 
верхнепышминской лыжницы Клавдии Бояр-
ских. А улица Гороховая получит новое назва-
ние в честь участника Великой Отечественной 
войны Николая Николаевича Мальцева.

В селе Троицком 

строят модульную 

администрацию

В селе Троицком городского округа Богдано-
вич модульное здание по примеру 
ФАПов возводят для администрации. Кроме 
управления Троицкой сельской территории, в 
нём разместятся отделение почты, отделение 
Сбербанка и кабинет участкового, сообщили 
в пресс-службе городской 
администрации. 

В администрации Богдановича поясни-
ли, что решение о возведении нового здания 
сельского территориального управления вла-
сти приняли из-за высокой стоимости аренды 
и коммунальных платежей в старом здании. 
Здание строят без капитального фундамен-
та из восьми модулей размером 48 квадрат-
ных метров каждый. При этом строение будет 
полностью соответствовать всем современ-
ным строительным нормам и требованиям.

Новый объект будет располагаться рядом 
с сельским домом культуры — два важных 
для сельчан здания составят административ-
ный центр села, удобный для его жителей.

Раскрытие информации в сфере электроэнергетики 

за декабрь и 4-й квартал 2015 г. размещено на офици-

альном сайте ООО «ЕЗ ОЦМ-Энерго» http://ezocm-
energo.ru/disclosure_of_information/.

В Восточном восстановят 

уличное освещение по 

требованию прокуратуры

В посёлке Восточном Сосьвинского городско-
го округа восстановят неработающие фона-
ри, пишет портал prososvu.ru. Соответствующее 
представление главе администрации городско-
го округа Геннадию Макарову было внесено 
серовской городской прокуратурой. 

По словам местных жителей, освещения в 
посёлке практически нет, в тёмное время суток 
перемещаться по нему можно только с карман-
ными фонариками. Прокуратура организовала 
проверку и предписала мэрии устранить нару-
шение: всего администрация должна отремон-
тировать больше 50 проблемных фонарей.

Елизавета МУРАШОВА

Настасья БОЖЕНКО
В прошлую субботу в цен-
тре Артёмовского сгорел 
Храм в честь иконы Бо-
жьей Матери «Умиление», 
построенный всего 10 лет 
назад. Спасти деревянное 
строение, которое вспых-
нуло как спичка и сгоре-
ло до основания за пару ча-
сов, не удалось. Спустя два 
дня в городском округе уже 
объявили сбор средств на 
строительство нового хра-
ма — скорее всего, уже ка-
менного.Пожар в храме начал-ся вечером после всенощно-го бдения, когда прихожане уже разошлись: первой заго-релась северная стена. Из-за дыма настоятель храма отец 
Андрей не смог вытащить из здания практически ниче-го. Пожарные машины при-ехали быстро, но как сооб-щили в пресс-службе Камен-ской епархии, из-за отсут-ствия в шаговой доступно-сти гидранта приступили к тушению только через пол-часа. К этому времени огонь охватил колокольню и купол. 

Кстати, отец Андрей неодно-кратно обращался в террито-риальный отдел МЧС с прось-бой установить  гидрант воз-ле храма, но получал отказ.Временно службы про-ходят в воскресной школе. В епархии сейчас решается во-прос о восстановлении хра-ма — на днях в Артёмовский приедет епископ Каменский и Алапаевский Мефодий. Го-родские власти тоже подклю-чились к помощи. — Мы уже разместили на сайте и в средствах массовой информации банковские рек-визиты для пожертвований на строительство нового хра-ма, будем проводить благо-творительные акции. Ведём переговоры с МРСК Урала и Водоканалом по восстановле-нию сетей. Находятся и благо-творители: жители уже обо-рвали все телефоны с пред-ложениями о помощи. Для на-шего города пожар стал на-стоящей трагедией — жите-ли очень любили этот храм, — рассказала «ОГ» замглавы Артёмовского ГО по социаль-ным вопросам Елена Радун-
цева.
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Сгоревший в Артёмовском храм восстановят благотворители
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Лариса ХАЙДАРШИНА
В первые рабочие дни 
2016 года на пост началь-
ника управления образо-
вания уральской столицы 
заступила Екатерина Си-
бирцева вместо ушедшей 
на пенсию перед новогод-
ними праздниками Евге-
нии Умниковой.От нового руководителя для жизни школ и детсадов в Екатеринбурге теперь ожи-дают много перемен.Екатерина Сибирцева — бывший директор знамени-

той гимназии №9 — той, что занимает по качеству обра-зования 12-е место в топе лучших школ России. Физик по специальности, она сама взрастила не одно поколе-ние победителей Всероссий-ских олимпиад по этому не-простому предмету. А в 2004 году команда её учеников взяла бронзу на Всероссий-ском турнире юных физиков. Последний год она была на должности заместителя по социальным вопросам главы Октябрьского района.— Знаю Сибирцеву как грамотную и достойную кол-

легу, — говорит снятый в де-кабре с должности директо-ра гимназии №9 Александр 
Кулагин. — Этот человек прошёл все этапы школьно-го пути — от молодого пе-дагога до директора —  что вселяет большие надежды в учителей. Мы ждём свежего взгляда на управление, но-вого и нестандартного под-хода во всём — в подборе ка-дров, подходе к делу, решени-ях. Уверен, что они будут — не сразу, но непременно. «Де-вятка» другого руководителя создать не могла.

В управлении образования Екатеринбурга — новый руководитель
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Причина пожара пока неизвестна — заключение специалистов 
МЧС будет готово только в течение месяца

Настасья БОЖЕНКО, Ольга КОШКИНА
Количество коммуналь-
ных аварий не зависит 
от будней и выходных, но 
именно в праздники, ког-
да большинство людей 
остаются дома, такие не-
урядицы воспринимают-
ся болезненнее всего. Что-
бы минимизировать не-
удобства, коммунальные 
службы области работали 
в усиленном режиме и без 
выходных. Крупных ава-
рий удалось избежать, но 
без нарушений всё равно 
не обошлось…

 Первая в новом го-ду коммунальная неполадка возникла в Махнёво. Утром 1 января из-за ветхости сетей возле одного из домов про-рвало теплотрассу, в итоге почти 300 жителей 14 много-квартирных домов остались без тепла на несколько ча-сов. На место сразу же выеха-ли две бригады, и к вечеру ба-тареи уже потеплели.
 Самое массовое отклю-чение водоснабжения в но-вогодние праздники произо-шло в Артёмовском — из-за прорыва трубы без холодной воды остались более шести тысяч человек. Порыв на во-доводе произошёл в восьмом часу вечера, из-за него водо-снабжение нарушилось в 37 многоэтажных домах на ули-цах 9 Мая, Терешковой, Гага-рина и Мира. Ремонтная бри-гада справилась с неполадка-ми в коммунальных сетях тем же вечером, спустя пару ча-сов.
 Самое массовое отклю-чение электричества прои-зошло 3 января в Первоу-

ральском городском окру-
ге: из-за сработавшей токо-вой защиты на кабельной ли-нии без света на полтора часа остались 823 дома в Старых Решётах и более 800 жителей станции Хрустальной.

«Аварийные» каникулы?Коммунальщикам хватало работы и в праздники

 Самые холодные кани-кулы прошли в Полевском 
городском округе. Как сооб-щили в пресс-службе город-ской администрации, более чем в 30 домах южной части города и объектах соцкульт-быта температура упала до рекордного минимума из-за засора теплообменников в пяти теплопунктах. В кварти-рах температура опустилась до 14 градусов тепла. 9 янва-ря специалисты промыли ос-новной теплообменник ко-тельной ООО «Новая энерге-тика», которая обеспечива-ет пострадавшие дома тепло-снабжением. Сейчас темпера-тура в трубопроводе не дотя-гивает до нормы всего пару градусов, но жители и мест-ные власти по-прежнему обе-спокоены. Председатель ко-миссии по развитию ЖКХ Об-щественной палаты Сверд-ловской области  Сергей По-
лыганов даже предложил ввести на предприятии внеш-

нее управление, раз уж соб-ственники котельной не справляются с работой. Ад-министрация города в свою очередь рассчитывает на строительство дополнитель-ной котельной. Пока же вла-сти готовы помогать «Новой энергетике» с решением тех-нических вопросов.
 Самым необычным за декаду стал случай в деревне 

Дегтярке Красноуфимско-
го муниципального района,  где из-за морозов перемёрз водопровод под рекой. С 3 ян-варя воды нет в домах на ули-це Заречной. Коммунальщики взялись за сложный участок сразу после потепления, сель-чанам пока предложили поль-зоваться водой из скважин.
 Долго просидели без во-ды жители Тавды. Утром 5 января там прорвало водо-провод, последствия аварии коснулись пяти домов на ули-цах Карла Маркса и Ватути-на, а также зацепили частный 

сектор. Терпеть неудобства жителям пришлось больше суток — ремонт бригада за-кончила поздним вечером следующего дня. 
 Самым обсуждаемым коммунальным ЧП стало «озеро» на перекрёстке улиц Малышева и Восточной в Ека-

теринбурге, где произошёл прорыв на резервном трубо-проводе диаметром в полме-тра. Снимки огромной лужи тут же разлетелись по соцсе-тям. Движение автотранспор-та тогда временно приоста-новили, коммунальные служ-бы прочистили ливнёвку для спуска воды, заменили про-худившийся участок трубы и расчистили дорожное полот-но. В застывшей воде успе-ли застрять легковой автомо-биль и автобус с шестью пас-сажирами. Спасателям при-шлось вызволять обе маши-ны из ледяного плена с помо-щью крана-манипулятора.

Ледяное озеро 
на Малышева 
— Восточной, 
разлившееся 
7 января, 
очевидцы 
фотографировали 
прямо из окон 
автомобилей



III Среда, 13 января 2016 г.

www.oblgazeta.ruполитика
Редактор страницы: Владимир Васильев
Тел: +7 (343) 262-63-02
E-mail: vasilev@oblgazeta.ru

д
о

го
во

р
 №

89
1

ИзвещенИе 
о необходимости согласования проекта  

межевания земельных участков,  
выделяемых в счёт земельных долей
Настоящим извещаем о необходимости согласования 

проекта межевания земельных участков, выделяемых в 
счёт земельных долей – исходный земельный участок 
КН  66:61:0000000:112, местоположение: Свердлов-
ская область, юго-западная часть г. Серова, в районе 
1-Овощной.

заказчики работ:
- Романцова Любовь Константиновна – земельный 

участок №7 площадью 4,83 га для ведения сельского 
хозяйства. Местоположение выделяемого земельного 
участка: Свердловская область, южная часть г. Серова, 
в районе 1-Овощной;

- Королькова Людмила николаевна – земельный 
участок №8 площадью 4,83 га для ведения сельского 
хозяйства. Местоположение выделяемого земельного 
участка: Свердловская область, южная часть г. Серова, 
в районе 1-Овощной, с южной стороны улицы Надеж-
динская;

- Кудашова елена викторовна – земельный участок 
№9 площадью 4,83 га, для ведения сельского хозяйства. 
Местоположение выделяемого земельного участка: 
Свердловская область, южная часть г. Серова, в районе 
1-Овощной, с южной стороны улицы Надеждинская.

В случае если заинтересованные лица в соответствии 
с п.13 ст.13.1 Федерального закона от 29.12.2010 г. 
№435-ФЗ «О внесении изменений в отдельные зако-
нодательные акты» не представят или не направят обо-
снованные возражения относительно размера и место-
положения границ  выделяемых в счёт земельных долей 
земельных участков №7, №8, №9 в течение 30 дней со 
дня опубликования Извещения в «Областной газете» ка-
дастровому инженеру по адресу: Свердловская область, 
г. Серов, ул. Ленина, 132, оф. 1, а также в орган ка-
дастрового учета по адресу: Свердловская область,  
г. Серов, ул. Рабочей Молодежи, 3, то проект межевания 
будет считаться согласованным.

Кадастровый инженер – Тахтарова Надежда Ана-
тольевна (квалификационный аттестат: №66-11-201, 
электронный адрес: n.taxtarowa2011@yandex.ru). По-
чтовый адрес: Свердловская область, г. Серов, ул. Ле-
нина, 132, оф. 1, контактный тел./факс: 8(34385)63900.

26 января 2016 года в 10 часов 00 минут в зале засе-
даний Уставного суда Свердловской области по адресу: 
город Екатеринбург, улица Пушкина, дом 19 состоится 
открытое заседание Уставного суда Свердловской обла-
сти по делу о соответствии Уставу Свердловской области 
пункта 7 Приложения 1 к Решению Екатеринбургской 
городской думы от 26 июня 2012 года № 29/61 «Об 
утверждении Правил благоустройства на территории 
муниципального образования «Город Екатеринбург» и 
пункта 1 статьи 17 Закона Свердловской области от 14 
июня 2005 года № 52-ОЗ «Об административных право-
нарушениях на территории Свердловской области» в 
связи с запросом гражданина А.А. Черепанова.

Секретариат Уставного судаАлександр ПОНОМАРЁВ
В самом конце прошлого го-
да «Российскую партию пен-
сионеров за справедли-
вость» (РППС) возглавил де-
путат  Законодательного со-
брания Свердловской обла-
сти Евгений АРТЮХ. На пар-
тийном съезде его канди-
датуру поддержали едино-
гласно.  Первое интервью в 
новом статусе политик дал 
«ОГ». 

— Евгений Петрович, 
почему бывший председа-
тель РППС Игорь Зотов сло-
жил с себя полномочия?— Со своего поста он ушёл бесконфликтно. Сам он из Ту-лы, и сказал, что хочет сосре-доточиться на работе в туль-ском региональном отделе-нии и готовиться к выбо-рам в Госдуму. На партийном съезде, где меня избрали, Зо-тов присутствовал и сам ре-комендовал мою кандидату-ру в председатели. Смена пар-тийных лидеров — это пра-вильно. Мы против того, что-бы партии строились на прин-ципе вождизма. В России есть политические объединения, где лидеры не сменяются по 20 лет, а уйди они — и, воз-можно, их партии перестанут существовать. Согласно наше-му уставу, человек не может быть председателем более трёх сроков подряд.

— Не помешает ли вашей 
работе совместительство?— Наоборот. Обладая ста-тусом депутата ЗССО, я имею право законодательной ини-циативы, а это даёт мне воз-можность вносить партий-ные законопроекты на рас-смотрение в региональный парламент. Единственная проблема в том, что мне те-перь придётся работать и жить между Екатеринбургом, Москвой и регионами.

Евгений Артюх хочет поменять областное Заксобрание на Госдуму
Евгений артюх стал 
первым свердловчанином, 
возглавившим федеральную 
партию

— Насколько я помню, в 
ЗССО в 2011 году вы избира-
лись по партийным спискам 
«Единой России», а сегодня 
председательствуете в дру-
гой партии…— В 2011 году, когда про-ходили выборы в региональ-ный парламент, на политиче-ской арене появился Общерос-сийский народный фронт, чле-ном которого я стал. Не являясь политической партией, ОНФ по-лучил возможность направить своих представителей на выбо-ры по спискам «Единой России». Таким образом я участвовал в выборах. Я не являюсь членом «ЕР» и никогда им не был.

— Этот год — год выбо-
ров в Законодательное со-
брание области и в Госу-
дарственную думу. Вы уже 
определились с личным 
выдвижением? Куда будете 
баллотироваться?— Я буду баллотироваться от «Российской партии пенсио-неров за справедливость» в Госу-дарственную Думу по одному из одномандатных округов Сверд-ловской области, а также  я пла-нирую возглавить список пар-тии. Ещё мне предстоит опреде-литься с той командой, которая пойдёт от нашей партии на вы-боры в Законодательное собра-ние Свердловской области.

Семилетку  
в два года

Сейчас сеть 4G, строитель-
ство которой МОТИВ начал в 
декабре 2013 года, развер-
нута в 571 населённом пункте 
лицензионной территории 
оператора. А скоростным 
4G-интернетом могут поль-
зоваться уже 90% жителей 
Свердловской и Курганской 
областей, Ханты-Мансий-
ского и Ямало-Ненецкого 
автономных округов. 

По условиям лицензии, в 
течение 7 лет – до 2020 года 
– МОТИВ должен охватить се-
тью 4G все города и посёлки, 
в которых проживает больше 
10 000 человек. Однако уже 
сейчас оператор развернул 
сети четвёртого поколения в 
населённых пунктах «второго 
эшелона» с меньшей числен-
ностью. Скоростной мобиль-
ный Интернет от оператора 
МОТИВ уже есть в посёлке 
Решёты, сёлах Горный Щит и 
Курганово.

«Сеть 4G мы строим так 
же, как строили сеть GSM. 
Мы обеспечиваем связью 
«не интересные» другим 
операторам участки, на-
пример, удалённые населён-
ные пункты. Наша главная 
задача – максимально пол-
ное покрытие, без «дыр» и 
«белых пятен», — пояснил 
коммерческий директор 
компании МОТИв Констан-
тин Брызгалов. — Ведь что-
бы выходить в Интернет 
с телефона, общаться в 
соцсетях, разговаривать 
по Skype, смотреть ролики 
на YouTube, очень важна 
именно стабильность сиг-
нала. Здесь мы уже доби-
лись высоких результатов. 
Нам уже «не стыдно» про-
давать наш Интернет 4G». 

А жители Свердловской 
области, со своей стороны, 
вовсю спешат пользоваться 
благами скоростного Интер-
нета. По подсчётам операто-
ра, каждый свердловский або-
нент в среднем качает в месяц 
4 гигабайта информации. 

Смартфон  
для своих

В 2015 году МОТИВ вы-
пустил линейку современных 
недорогих смартфонов под 
собственным брендом, ко-
торые отвечают всем совре-
менным тенденциям рынка 
мобильных устройств. Два 
смартфона из этой линейки 
— TurboPhone4G Compact 
1 2 1 0  и  T u r b o P h o n e 4 G 
Compact 2108 — по своим 
характеристикам достаточно 
похожи: Android, процессор 4 
ядра, камера в 5 Мп и дисплей 
в 4,5 дюйма. TurboPhone4G 
2209 – уже почти фаблет, 
от предыдущих моделей от-
личается большим экраном с 
диагональю 5 дюймов. 

Все устройства специаль-
но оснащают модулем LTE 
для работы в сети 4G, что 
позволяет достичь комфорт-
ных скоростей мобильного 
Интернета. Те, кто уже опро-
бовал новинку, говорят, что 
Сеть «летает». 

У этих смартфонов есть 
всё, что нужно современному 
пользователю. В том числе 
и низкая цена. До 15 января 
при подключении к любому 
тарифу «Вместо!» флагман 
линейки можно приобрести 
за 4 190 рублей, модели 
Compact – за 3 690 рублей. 

В компании уверены: их 
бюджетный смартфон по-
явился как нельзя вовремя. 
Экономические реалии вы-
нуждают россиян бережнее 
относиться к своим кровно 

Два года на скорости 4G
Мобильный оператор МОТИВ подвёл итоги 2015 года
в 2015 году оператор МОТИв с опережением сроков за-
вершил основной этап строительства сети 4G во всех ре-
гионах присутствия. в результате объём потребляемого 
интернет-трафика в этом году увеличился почти в 5 раз, 
а количество активных LTE-абонентов – в 6 раз. в этом 
году абоненты МОТИв загрузили больше 6 389 терабайт 
трафика, а это более четырёх миллионов фильмов в HD-
качестве и больше полутора миллиардов MP3-треков.

заработанным. В полной 
мере это относится и к рынку 
мобильных устройств. Если 
ещё пару лет назад люди с 
лёгкостью отдавали за но-
венький смартфон 20, а то 
и 30, и 50 тысяч, то сейчас 
предпочитают ограничиться 
десятью или пятью. Но вот 
найти достойный смартфон 
с поддержкой 4G пока не так 
просто. 

Интернет  
ВМЕСТО голоса

Но все-таки главным со-
бытием для отечественного 
телеком-рынка в целом и 
оператора в частности, безус-
ловно, стала новая тарифная 
политика. 

В  с е р е д и н е  а в г у с т а 
МОТИВ представил тарифы 
«Вместо!». По их услови-
ям «традиционные» услуги 
мобильной связи: исходя-
щие звонки на все местные 
номера – на номера своей 
сети, городские номера и на 
номера других мобильных 
операторов, а также исходя-
щие SMS предоставляются 
бесплатно и без каких-либо 
ограничений. Абонент опла-
чивает лишь нужный ему 
объём Интернета: на выбор 
пять пакетов объёмом от 4,5 
до 100 гигабайт.  Абонент-
ская плата — от 300 рублей 
в месяц. Подобный под-
ход ранее в отечественной 

практике не применялся. 
Неудивительно, что самым 
популярным тарифом в 2015 
году стал тариф «За 300 
в месяц» — его выбрали 
204 916 абонентов. В общей 
сложности на тарифах «Вме-
сто!» обслуживаются уже 
порядка 350 000 жителей 
Свердловской и Курганской 
областей, Югры и Ямала, а 
количество переходов в ком-
панию со своим номером по-
сле запуска новых тарифов 
увеличилось в 8 раз.

«Мало построить сеть 
4G. Нужно сделать эту 
технологию доступной 
каждому. Этим, собствен-
но, мы и занимались весь 
год. Выпустили линейку 
недорогих 4G-смартфонов, 
кардинально изменили та-
рифную политику – сде-
лали мобильный Интернет 
своей основной услугой, 
а плату за звонки и SMS-
сообщения просто отме-
нили. В юбилейном для нас 
году – в 2016-м компании 
МОТИВ исполняется 20 лет 
– мы продолжим работать 
над зоной покрытия 4G и 
придём даже в самые далё-
кие уголки наших областей 
и округов», —комменти-
рует и.о. генерального ди-
ректора компании МОТИв 
Михаил Каменсков.

Больше всего денег ушло детямВ 2015 году на их поддержку было направлено 10 из 27 миллиардов рублей социальных выплатАлёна ХАЗИНУРОВА
Министерство социальной 
политики Свердловской  
области имеет одну из са-
мых широких сфер дея-
тельности в регионе, ра-
ботая практически со все-
ми слоями населения — от 
пенсионеров до детей.  
Руководитель ведомства 
Андрей ЗЛОКАЗОВ в ин-
тервью «ОГ» подвёл ито-
ги 2015 года и рассказал о 
планах на 2016-й.

Доступно/
Недоступно

— Какое событие в про-
шедшем году вы считаете 
самым значимым?— Пожалуй, открытие второй очереди Областного центра реабилитации инва-лидов. Благодаря новому со-временному зданию мы смо-жем в три раза увеличить объём услуг, которые оказы-вали в этом центре раньше. Важно, что реабилитация в нём доступна не только для жителей Екатеринбурга, но и для всех граждан области — на территории центра ра-ботает гостиница, в которой одномоментно могут разме-щаться до 70 посетителей.

— Кстати, о реабилита-
ции. Периодически в редак-
цию звонят свердловчане с 
инвалидностью и жалуются 
на то, что не могут получить 
полагающиеся им средства 
реабилитации…— Люди с инвалидно-стью входят в федеральную категорию граждан, поэто-му средствами реабилита-ции их обеспечивает феде-ральная структура — Фонд со- циального страхования. В этом году были значительные перебои с обеспечением этой структуры денежными сред-ствами. Мы тоже направили целый ряд ходатайств в адрес федерального правительства с просьбой выделить деньги 

Фонду. Поток заявок от сверд-ловчан большой, поэтому, ког-да не было средств, обеспече-ние задерживалось, но к кон-цу года, по отчётам Фонда соц-страхования, все запросы бы-ли выполнены. Хоть это и не в нашей компетенции, но мы постоянно реагируем на жало-бы свердловчан по поводу не-хватки средств реабилитации и доводим информацию до вышестоящих органов власти.
— А как развивается 

программа для инвалидов 
«Доступная среда»?— Мы очень плотно зани-маемся этой программой в по-следние два года — с тех пор, как начали получать феде-ральное софинансирование. Подали мы заявку на него и на 2016 год, наш проект уже под-держан Министерством тру-да и социальной защиты РФ. Всего в этом году на развитие «Доступной среды» будет вы-делено почти 192 тысячи ру-блей, из них 104 тысячи — из средств федерального бюдже-та. В перечень приоритетных социальных объектов входит 125 зданий — это больницы, школы, учреждения соцоб-служивания, физкультурные 

сооружения и так далее (речь 
идёт об объектах, находящих-
ся в ведении области.—Прим. 
ред.). За два года мы обеспе-чили доступность около 40 процентов из них. 

— Новые микрорайоны 
строят уже приспособлен-
ными для комфортной жиз-
ни инвалидов…— Да, при строительстве новых зданий и объектов ин-фраструктуры соблюдают-ся специальные нормы и пра-вила. Например, у подъездов обязательно должны быть пандусы, а на пешеходной ча-сти заниженные поребрики, чтобы можно было передви-гаться по улице на коляске.

— …Но как быть с цен-
тром Екатеринбурга?— Застройка в центре го-рода — это тяжёлое наследие, с которым нам сейчас прихо-дится справляться. Большин-ство зданий в центре Екате-ринбурга построены до 2000 года, поэтому никаких пан-дусов там не предусмотрено. Исправить это можно только в результате реконструкции объектов благоустройства. Однако это не быстро.

Детдома области 
закрываются

— Какое внимание ми-
нистерство социальной по-
литики уделяет детям?— В 2015 году общий объ-ём всех социальных выплат в регионе был на уровне 26–27 миллиардов рублей, из них почти 10 миллиардов (то 
есть больше трети. — Прим. 
ред.) было направлено на под-держку семей с детьми. Сюда входит помощь многодетным семьям, семьям с усыновлён-ными и приёмными детьми и, конечно, материнский капи-тал. В 2016 году с учётом ин-дексации вырастет объём всех социальных выплат, но по дет-скому и семейному направ-лению темпы роста будут са-мые большие — общая сум-ма увеличится почти на мил-лиард рублей. В 2015 году ко-личество многодетных семей в Свердловской области пере-валило за 40 тысяч, а это очень помогает улучшить демогра-фическую ситуацию в регионе.

— Их количество увели-
чивается за счёт рождения 
своих детей или усыновле-
ния?

— Преимущественно за счёт рождения, но один из приоритетов нашей деятель-ности — это как раз созда-ние семьи для тех детей, ко-торые её не имеют. В каждом регионе есть свой банк дан-ных детей-сирот, в котором перечислены все такие де-ти. Ещё несколько лет назад наш банк данных был одним из самых больших в стране — он подходил почти к ше-сти тысячам человек. Но в 2015 году мы снизились до отметки в три тысячи чело-век и идём дальше вниз. За год количество де-тей-сирот в области сокра-тилось почти на 20 процен-тов, а детских домов ста-ло на 25 процентов меньше. Сейчас в регионе 21 830 де-тей-сирот, причём 87,5 про-цента из них уже живут в се-мьях, а в детдомах находят-ся только 2 800 человек. Кро-ме того, в 2015 году в обла-сти на 7,5 процента снизи-лось количество первично-го выявления детей-сирот, а семейное устройство по-высилось на 2,5 процента. По разнице этих показате-лей, то есть темпам динами-ки, мы входим в пятёрку луч-ших регионов России. С 1 ян-варя 2016 года все детские дома переходят в систему со- циальной защиты, а значит, мы будем ещё более тесно с ними работать. Приоритет-ной остаётся задача обеспе-

чить для каждого ребёнка семью, но хочу подчеркнуть, мы не собираемся «раски-дывать» детей по приёмным семьям или заставлять всех граждан взять себе по при-ёмному ребёнку! Мы тща-тельно следим за показате-лем возвратов, у нас их не-много — около ста человек в год, причём их количество уменьшается. Чтобы мини-мизировать процент возвра-та детей в детдома, в регионе работает около сотни Школ приёмных родителей.
— Какие планы у мини-

стерства на 2016 год?— Одна из главных за-дач — это подготовка ко Все-мирному конгрессу инвали-дов, который пройдёт в Ека-теринбурге в 2017 году. Он действительно нужен реги-ону. Общество должно стать более толерантным, а граж-данам необходимо понима-ние того, что среди нас жи-вут особые люди и у них есть особые проблемы. Этот кон-гресс сможет придать им-пульс формированию до-ступной среды, причём не только на физическом, но и на ментальном уровне. Ну и, конечно, мы постараемся со-хранить все положительные тенденции, которые устано-вились в сфере социальной политики на сегодняшний момент.

 досьЕ «ог»

андрей ЗлокаЗоВ родился 6 августа 1974 года в посёлке городско-
го типа Верхние серги.

в 1995 году с отличием окончил Уральский государственный эко-
номический университет по специальности «региональная и муници-
пальная экономика», в 2002 году получил степень кандидата эконо-
мических наук.

С 1995 по 2001 год работал в администрации Екатеринбурга, с 
2001 по 2009-й — заместителем главы администрации Чкаловского 
района Екатеринбурга по экономике и строительству. Позже полтора 
года проработал директором Центральной городской больницы № 3.

в 2010 году был назначен первым заместителем министра со-
циальной защиты населения Свердловской области, а в июне 2012 
года — министром социальной политики региона.

«око государево» в 2015 

году добилось погашения 

долгов по зарплате 

на четверть миллиарда 

Вчера, 12 января, губернатор Евгений  
Куйвашев на торжественном собрании работ-
ников прокуратуры свердловской области, 
посвящённом 294-летию Российской проку-
ратуры, поблагодарил представителей над-
зорного органа за весомый вклад в укрепле-
ние законности в регионе и наградил лучших 
сотрудников почётными грамотами и благо-
дарственными письмами.

—  Только за последние три года совмест-
ная работа органов власти и прокуратуры по-
зволила в значительной мере решить пробле-
мы дольщиков — в эксплуатацию введено бо-
лее 40 долгостроев, в свои законные квартиры 
въехало почти три тысячи уральцев. Мы смог-
ли ввести почти 68 тысяч мест в детских садах, 
— отметил Евгений Куйвашев.

По информации исполняющего обязан-
ности прокурора Свердловской области Вла
димира Маленьких, в 2015 году работниками 
надзорного органа выявлено более 70 тысяч 
нарушений закона, для их устранения прине-
сено свыше четырёх тысяч протестов, внесено 
порядка 10 тысяч представлений. Кроме того, 
рассмотрено более 60 тысяч жалоб и обраще-
ний граждан. Удалось добиться погашения за-
долженности по выплате зарплаты на пред-
приятиях области на общую сумму 250 мил-
лионов рублей. Свою лепту «око государево» 
вносит и в совершенствование регионально-
го законодательства. По словам председателя 
Законодательного собрания Людмилы Бабуш
киной, прокуратурой самостоятельно разрабо-
тано и внесено на утверждение пять проектов 
законов. все они рассмотрены, приняты и уже 
вступили в законную силу.

появился первый 

кандидат в думу Режа

Режевская избирательная комиссия зареги-
стрировала первого кандидата в городскую 
думу нового созыва. им стал самовыдвиже-
нец, специалист по налоговому и бухгалтер-
скому консультированию Николай Фотеев, 
ранее в выборах не участвовавший.

Напомним, предыдущая городская дума 
в реже была распущена осенью 2015 года 
по решению губернатора, так как конфликты 
между депутатами парализовали её работу — 
народные представители не могли ни избрать 
главу горадминистрации, ни привести Устав 
городского округа в соответствие с требова-
ниями закона.

20 марта избирателям предстоит выбрать 
19 депутатов. Последний день для подачи за-
явления о выдвижении — 29 января.

Мария иВаНоВскаЯ
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 ВСТРЕЧА С РОКОМ
Мы решили сделать фестиваль ещё более запоми-
нающимся и в начале декабря объявили конкурс 
«Встреча с роком» на лучшую историю, связанную 
с уральскими рокерами, любимыми группами, кон-
цертами, песнями и, конечно же, Свердловским рок-
клубом. Из всех присланных работ мы выбрали са-
мые интересные и эмоциональные. Сегодня вече-
ром на главной сцене фестиваля три автора получат 
подарки от «Областной газеты».

Ирина ГАЛЯПИНА, Екатеринбург:
– Моя история знакомства с рок-музыкой и с 

коллективами Свердловского рок-клуба началась 
ещё в детстве. Мой папа был барабанщиком и гита-
ристом группы Tomb. Группа образовалась в Озёрске 
Челябинской области ещё до моего рождения (я ро-
дилась в 1991 году), когда мой отец был молодым. В 
Tomb играли Игорь Баранов, Валерий Негруца и мой 
отец – Владимир Подрезов. В группе со временем 
происходили изменения: участники уходили в ар-
мию, но их места, конечно, не пустовали – на вока-
ле был Алексей Реуцкий, за барабаны вместо моего 
отца сел его ученик.

Когда всё устаканилось и у моего отца появи-
лась семья, он перестал выступать и стал звукоре-
жиссёром Tomb. Группа часто колесила по Уралу, и 
просуществовал коллектив вплоть до 2009 года. Не-
которые участники на этом не остановились и про-
должают своё развитие, но уже в других коллекти-
вах и городах. Мой отец сейчас уже не играет, но ча-
сто вспоминает и рассказывает о тех временах, ког-
да всё только начиналось: когда играли на кастрю-
лях и записывали музыку на кассеты, когда сами со-
бирали барабаны из того, что можно было приобре-
сти и найти. Так родилась моя любовь к рок-музыке. 
Конечно, у моего отца были свои кумиры. Это в пер-
вую очередь группы Свердловского рок-клуба. Когда 
я была совсем крохой, мы часто танцевали под «На-
утилус Помпилиус», «Чайф», «Агату Кристи». У меня 
в комнате висели их плакаты. И я даже не верила, что 
смогу когда-то увидеть и услышать эти группы вжи-
вую. Но со временем маленькая девочка, какой я яв-
лялась, выросла и переехала в Екатеринбург. Я смог-
ла не только увидеть и услышать эти коллективы, но 
и пообщаться с основателем фестиваля «Старый Но-
вый Рок» Евгением Горенбургом, познакомиться с 
таким замечательным человеком, как Вячеслав Мо-
сковкин, основателем территории авторский песни.

Нина ПЛУТАХИНА, Билимбай:
– Прочитала в «Областной газете», что объявля-

ется конкурс «Встреча с роком», и… решила поно-
стальгировать. Я живу в небольшом посёлке Билим-
бай, работаю главным бухгалтером. А когда-то мне 
было 17 лет, и я была большой поклонницей «Нау-
тилуса Помпилиуса»…

Как-то «Наутилус» выступал в Свердловске во 
Дворце молодёжи – это было в 1990-м или 1991 году 
– точно уже не помню. Билет стоил рублей 5–10, по 
тем временам это были деньги. Концерты шли три 
дня, я даже даты точные запомнила – 20, 21 и 22 мар-
та. И я сходила на все три. Даже на уроки не пошла, 
хотя никогда раньше занятия не прогуливала. На пер-
вом концерте купила букет роз, и когда Бутусов за-
кончил петь, подошла подарить. Стеснялась так, что 
даже сейчас страшно… А у Бутусова глаза были за-
крыты (он в то время часто пел с закрытыми глаза-
ми), и он просто не видел меня с букетом. Я ему протя-
гиваю цветы, а он не видит. Постояла секунду, замеш-
калась и положила их на сцену рядом с ним. Было так 
обидно, что в руки не подарила, в глаза не посмотре-
ла. На втором концерте уже просто сидела и слушала 
песни – особенно мне нравились тексты. А вот на тре-
тий концерт денег уже не было. Я подошла к билетёр-
ше и сказала, что поклонница и уже два раза покупа-
ла билеты. Но больше денег нет… И она меня пропу-
стила – видимо, за два концерта я ей уже примелька-
лась. До сих пор храню фото Бутусова 90-х годов, ко-
торое в фойе продавалось перед концертом.

А про рок-клуб… С 1989 по 1991 год я училась в 
Экономико-технологическом техникуме на улице Де-
кабристов. Как-то у нас была вечеринка по поводу 
Нового года, кажется, я хорошо запомнила таблич-
ку в нашем фойе –  «Здесь находится РОК-КЛУБ» 
(когда-то он действительно располагался в нашем 
здании).

Лариса КУЗНЕЦОВА, Екатеринбург:
– Как я ждала той субботы! Последний раз бро-

саю взгляд на своё отражение в зеркале. Кажется, 
что я стала ещё выше и стройнее. От волнения, что 
ли? Длинный шёлковый сарафан, белоснежная блу-
за, в руках букет алых роз. Я иду на свидание. По-
следний раз я видела его два года назад… Скоро 
я увижу его, стоящего на сцене, сосредоточенного, 
почти отрешённого, очень красивого и безмерно та-
лантливого. Чёрная рубашка, чёрные джинсы. Всё, 
как 15 лет назад, когда мы сутками слушали песни 
«Наутилуса», были молоды и беспечны, влюблялись 
страстно и безрассудно, были честны перед собой и 
другими!

Удивительная вещь: если всё раскладывать по 
полочкам, получается, что исполнитель на гитаре 
Бутусов очень средний, голоса практически никако-
го. Но сколько искренности, пронзительности и фи-
лософского смысла во всём, что он делал! Я стоя-
ла совсем рядом и видела его полузакрытые глаза. 
Хотелось сказать что-то тёплое и нежное. Но в го-
лове переплетались лишь последние аккорды гита-
ры и его голос: «В комнате с белым потолком, с пра-
вом на надежду. В комнате с видом на огни, с верою 
в любовь».

«Эта музыка будет вечной»Сегодня стартует фестиваль «Старый Новый Рок»: почему его нельзя пропустить?Пётр КАБАНОВ, Яна БЕЛОЦЕРКОВСКАЯ
Каждый год, 13 января, мы 
с друзьями… Ходим на «Ста-
рый Новый Рок». Наверное, 
многие читатели «ОГ» сме-
ло могут это сказать. Для 
многих фестиваль уже не 
просто мероприятие, а хо-
рошая традиция. Несколь-
ко раз возникали разгово-
ры о том, что «Старый Но-
вый Рок» приелся и пора 
бы ему сменить формат… 
Но, наверное, сила фести-
валя именно в его тради-
циях, в атмосфере, которую 
он ежегодно создаёт. Уже 
сегодня вечером «Старый 
Новый Рок» вновь соберёт 
поклонников музыки, и хо-
рошо знакомой, и пока ещё 
неизвестной. Чем ещё любопытен имен-но нынешний фестиваль? Во-первых, состоится он на исто-рической площадке – именно во Дворце молодёжи несколь-ко десятилетий назад прохо-дили легендарные концер-ты Свердловского рок-клуба. Так что место это культовое. Во-вторых, в этом году девиз фестиваля – «30 лет сРОКом». Посвящён он юбилею Сверд-ловского рок-клуба. Так что ностальгировать будем по полной программе.Концепция фестиваля остаётся неизменной мно-го лет, но всё же «работу над ошибками» организаторы проводят ежегодно, делая всё, чтобы каждый следую-щий фестиваль был чуть луч-ше предыдущего. За что часто критиковали «Старый Новый Рок»? За долгий разогрев: хэдлайнеры обычно выступа-ли в самом конце, а до них на сцене была только молодёжь – обычно очень талантливая (отбор на фестиваль жёсткий – «ОГ» об этом рассказывала), но ещё малоизвестная. В этом году никакого томительного ожидания именитых коллек-

тивов не будет – хэдлайнеры и молодые группы будут вы-ходить вперемешку.Итак, нас ждут 22 извест-ных коллектива и 32 моло-дых, и с семи вечера до по-луночи на трёх сценах будет звучать самая разная музы-ка. Напомним про хэдлайне-ров: на главную сцену уже в 19.15 выйдет ВодопадЪ им. Вахтанга Кикабидзе, чуть позже мы услышим группы «Трек», «Урфин Джюс», «Со-баки Качалова», «Апрельский 

марш», Алексея Могилевско-
го, Егора Белкина, Чичери-
ну, Настю… На других сце-нах нас ждут «Обе две», «Сан-сара», «АлоэВера». В общем, впечатляющая компания по-добралась – на любой вкус и возраст. Ну а завершится всё тра-диционным гимном – песней «Соня любит Петю», которую  участники фестиваля испол-нят вместе с автором – Его-ром Белкиным. 

 КРОМЕ МУЗЫКИ
Гостей фестиваля ждут не только выступления музыкальных кол-
лективов, но и специальные «немузыкальные» мастер-классы. Так, 
в малом зале Дворца молодёжи оргкомитет представит проект гря-
дущей Ночи музыки – Ural Music Night-2016, а выпускник Архитек-
турной академии, а ныне ведущий дизайнер НТВ и Первого канала 
Александр Коротич презентует книгу «Без музыки. Сроком 40 лет». 
Режиссёр Кирилл Котельников познакомит зрителей с продолже-
нием цикла «Байки земли уральской» и покажет фильм «С чего на-
чинается Родина?», где главные роли исполняют музыканты груп-
пы «Чайф». Также Александр Лобок, доктор психологических наук, 
профессор Института психологии УрГПУ, проведёт мастер-класс 
на тему физики и метафизики секса. 

«Мы должны установить барьер для допинга»Евгений ЯЧМЕНЁВ
Как уже сообщала «ОГ», 
в Екатеринбурге прошли 
первые легкоатлетические 
соревнования зимнего се-
зона – «Рождественские 
старты». Во время турни-
ра корреспондент «ОГ» по-
беседовал с генеральным 
секретарём Всероссийской 
федерации лёгкой атлети-
ки (ВФЛА), членом совета 
Международной ассоциа-
ции легкоатлетических фе-
дераций (IAAF) Михаилом 
БУТОВЫМ. – Я не первый раз на «Рож-дественских стартах», и в этом году мне даже понра-вилось больше, – поделился впечатлениями Михаил Яков-левич. – Наверное, те про-блемы, которые сейчас есть в российской лёгкой атлети-ке, нас сплотили, и это ска-зывается даже на атмосфе-ре соревнований. Очень хоро-шо, что впервые провели ви-

деотрансляцию в Интернете. Всегда хочется большей ком-пактности соревнований, но тут организаторы были огра-ничены возможностями ма-нежа, который всё-таки боль-ше тренировочный, чем со-ревновательный. 
– «Рождественские стар-

ты» стали первым этапом 
серии Гран-при России, ко-
торая была создана во мно-
гом из-за того, что наши 
легкоатлеты отстранены от 
участия в международных 
турнирах. Получается, что 
не было бы счастья, да не-
счастье помогло?– Не совсем так. Мы эту идею, кстати, с Рафаилом 
Рашидовичем Кармано-
вым (директором спортклу-
ба «Швабе-спорт». – Прим. 
«ОГ»), обсуждали уже лет шесть-семь. Основное пре-пятствие было, как ни стран-но, не в финансировании, а в том, что и соревнований бы-ло меньше, и по уровню они 

были различными, и это не позволяло объединить их в один тур. А вторая причина – зимний сезон короткий, и, конечно, звёзды нашей лёг-кой атлетики участвовали в соревнованиях за границей, где и призовые высокие, и есть возможность посоревно-ваться с сильными соперни-ками. Если и то, и другое мы сможем обеспечить здесь, то тогда наша задумка с Гран-при России состоится. Сейчас у нас девять этапов, посмо-трим, что из этого получит-ся. Уверен, что проект будет иметь продолжение.

– Как бы вы оценили ту 
ситуацию, в которой ока-
залась российская лёгкая 
атлетика после серии до-
пинг-скандалов? Есть по-
нимание того, как и ког-
да наши спортсмены могут 
вернуться на международ-
ную арену? Насколько это 
вообще реально?– Всё будет зависеть от наших действий, насколь-ко быстро мы сможем се-бе и миру продемонстриро-вать те изменения, которые необходимо произвести. Ре-шение о допуске спортсме-нов к соревнованиям прини-мает совет IAAF. Мы понима-ем, что нам необходимо сде-лать. Шаги это жёсткие, труд-ные, но мы уже по этому пу-ти идём. Самая серьёзная для нас группа требований – установить барьер для спор-тсменов, которые использу-ют допинг. Мы должны про-вести собеседования со все-ми членами сборных команд за четыре года, а это почти 

400 человек. За наш счёт не-обходимо провести не менее трёх дополнительных вне-соревновательных допинг-проб всех, кто потенциально может участвовать в летних международных соревнова-ниях. Это стоит очень боль-ших денег. События послед-
них месяцев должны были 
всех спортсменов убедить, 
что ситуация радикально 
изменилась – и в мире, и в 
России.

– Когда может быть при-
нято решение о возвраще-
нии наших легкоатлетов 
на международные старты, 
какова вероятность того, 
что наши спортсмены вы-
ступят летом на Олимпиа-
де в Рио-де-Жанейро? – Это может произой-ти в любой момент. Мы бу-дем стараться добиться по-ложительного решения сове-та IААF как можно быстрее. Ближайшее заседание сове-та состоится 10–11 марта. За-

явки на участие в Играх, если мне не изменяет память, по-даются до 12 июля.

  КСТАТИ
16 января состоится внеоче-
редная конференция ВФЛА, 
на которой будет избран но-
вый президент федерации. 
Главным претендентом на 
этот пост эксперты называ-
ют генерального секретаря 
ВФЛА Михаила Бутова.

 ПРОТОКОЛ
25-е Всероссийские соревнования по лёгкой атлетике 
«Рождественские старты» – Мемориал Эдуарда Яламова 
(первый этап Гран-при России).

Мужчины 
 60 м И.Образцов (Ульяновск) – 6.68 (рекорд сорев-

нований); 
 60 м с/б. К.Шабанов (Москва-Псков) – 7.77; 
 300 м А.Денмухаметов (Нижний Тагил) – 33,74; 
 500 м А.Балыкин (Екатеринбург-Нижний Тагил) – 

1.03, 62; 
 1000 м К.Холмогоров (Пермь) – 2.23, 45; 3000 м 

В.Никитин (Пермь) – 7.54, 71; 
 Высота. Д.Семёнов (Московская-Смоленская) – 2.27.

Женщины 
 60 м К.Сивкова (Москва) – 7.20; 
 60 м с/б. Н.Морозова (Краснодар-Брянск) – 8,25; 
 300 м П.Циттель (Екатеринбург) – 37,81; 
 500 м А.Беднова (Владимир) – 1.11, 61; 
 1000 м А.Калина (С.-Петербург) – 2.42, 61; 
 2000 м Е.Коробкина (Москва) – 5.58.11.

«Лисицы» утратили 
лидерство в Евролиге
Три матча провели в начале января на до-
машнем паркете баскетболистки екатерин-
бургской команды «УГМК» – одержали две 
победы в российском чемпионате и прои-
грали в Евролиге.

В рамках премьер-лиги «лисицы» без 
особых проблем одолели казанскую «Ка-
заночку» – 91:42 (21:10, 23:16, 19:7, 28:9) 
и московский клуб МБА – 101:52 (26:15, 
20:12, 23:17, 32:8). А вот в игре группово-
го раунда Евролиги «УГМК» потерпела чув-
ствительное поражение. Оренбургская «На-
дежда» перед большим перерывом име-
ла преимущество над нашей командой в 21 
(!) очко (29:50). В третьей четверти «лиси-
цы» отставание сократили, но последнее 
слово осталось за «Надеждой». За три се-
кунды до финальной сирены гости устано-
вили итоговый счёт – 74:84 (15:32, 16:18, 
22:13, 21:21). С учётом того, что в Орен-
бурге в первом круге «лисицы» выиграли 
74:64, по сумме результатов двух матчей у 
команд равные показатели, но «Надежда» 
имеет преимущество по очкам, набранным 
в гостях, и потеснила «УГМК» с первого ме-
ста в группе.

До конца группового раунда осталось 
пять туров, завтра «лисицы» принимают 
польскую «Вислу».  

 

«Грифоны» 
испортили дебют 
новому тренеру Ревды
«Свердловское дерби» между баскетбо-
листами екатеринбургского «Урала» и 
«Темпом-СУМЗ-УГМК» из Ревды принес-
ло неожиданный результат. «Грифоны», ко-
торые в регулярном чемпионате находятся 
среди аутсайдеров, уверенно обыграли са-
мых принципиальных соперников, идущих в 
середине турнирной таблицы первого диви-
зиона, – 66:53 (15:12, 14:14, 16:8, 21:19).

Фактически уже после третьей четвер-
ти вопрос о победителе был снят, настоль-
ко неубедительными были на этот раз рев-
динцы, которые проводили первую игру 
под руководством нового главного тре-
нера – вице-чемпиона мира 1990 года в 
составе сборной СССР Олега Мелещен-
ко. 48-летний уроженец Экибастуза боль-
шую часть карьеры игрока провёл в ал-
ма-атинском СКА, а после распада Совет-
ского Союза играл в клубах России и Сло-
вакии. В качестве тренера возглавлял ро-
стовский «Локомотив» и «Химки», клу-
бы Словакии, а также был помощником у 
многих известных российских и зарубеж-
ных специалистов. Сезон 2015/2016 начи-
нал во главе челябинского «Динамо», вы-
ступающего во втором дивизионе. В груп-
повом раунде Кубка России челябинцы под 
руководством Мелещенко выбили из тур-
нира «Урал», а затем по сумме двух матчей 
уступили «Темпу».

Евгений ЯЧМЕНЁВ

Сергей Бобунец выпустил 
клип вне группы
В екатеринбургском Доме журналистов про-
шла презентация клипа Сергея Бобунца на пес-
ню «Я люблю». Это первое видео музыканта, 
сделанное без остальных участников группы 
«Смысловые галлюцинации». 

Напомним, что в конце декабря прошло-
го года Сергей Бобунец объявил, что 2016-й ста-
нет последним годом существования группы 
«Смысловые галлюцинации». Пока это воспри-
нимается не более чем пиар-ход, однако на днях 
вышел сольный клип Бобунца, что, возможно, 
говорит о кризисе в группе. Режиссёром ролика 
стал Олег Ракович, который и презентовал его 
зрителям. Видео сделано в стилистике сверд-
ловских рок-групп конца 80-х и 90-х годов.

Кстати, в Доме журналистов Ракович также 
представил новый 15-минутный фильм «Да! 
Жить! Любой ценой», посвящённый группе 
«Ассоциация». В скором времени выйдет ещё 
две киноновеллы о рок-коллективах «Урфин 
Джюс» и «Апрельский марш».

Наталья ШАДРИНА

«Автомобилист» 
не побеждает месяц 
Екатеринбургский «Автомобилист» потерпел 
поражение от лидера Западной конференции 
– столичного ЦСКА, проиграв по буллитам 1:2. 
Это уже пятое подряд поражение «лосей».

Матч получился очень напряжённым. Итог 
– одно набранное очко (всего 65) и девятая 
строчка на «Востоке». 

Стоит отметить, что внутрикомандный дух 
оставляет желать лучшего. Так, перед предыду-
щей игрой с череповецкой «Северсталью» ре-
шением президента клуба Алексея Боброва от 
работы на один матч был отстранён главный 
тренер команды Андрей Разин. Причина – вы-
ход команды из зоны плей-офф. Кстати, тот 
матч был проигран всухую 0:2. На следующий 
день Разин вернулся к работе. Помогло ли это 
команде? Пока не ясно… Последний раз в КХЛ 
«лоси» побеждали 10 декабря, обыграв ново-
кузнецкий «Металлург».

Сегодня «Автомобилист» сыграет на выез-
де с казанским «Ак Барсом». 

ПРОТОКОЛ: «Автомобилист» (Екатеринбург) 
– ЦСКА (Москва) – 1:2 (Б) (1:1, 0:0, 0:0, 0:0, 0:1).

Голы: 0:1 - Попов (13:39), 1:1 - Любимов 
(13:54), 1:2 - Любимов (65:00).

Пётр КАБАНОВ

«Старый Новый Рок» – это фестиваль, который не имеет 
жанровых границ. Зрители услышат не только рок, 
но и хип-хоп, фанк, фолк...
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САМЫЕ КАССОВЫЕ РОССИЙСКИЕ ФИЛЬМЫ 2015 ГОДА

1 «Три богатыря. 
Ход конём»

«Духless 2»

«Битва 
за Севастополь»

«8 новых 
свиданий»

«Батальонъ»

962 961 596

490 147 278

435 468 256 419 432 475

481 039 490
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Отечественное кино спасают богатыри и Серый ВолкНаталья ШАДРИНА
Прошлый год нельзя бы-
ло назвать удачным для оте-
чественного кино – ни один 
российский фильм, как уже 
анализировала «ОГ», не по-
пал в топ-10 отечественного 
кинопроката. Надеемся, в на-
ступившем Году отечествен-
ного кино ситуация изме-
нится в лучшую сторону. На-
чался год, кстати, с довольно 
успешного релиза анимаци-
онной картины «Иван-царе-
вич и Серый Волк – 3», кото-
рая спешит на помощь, что-
бы повысить рейтинги рос-
сийского кинопроката. И по-
ка у мультфильма это полу-
чается. Да и вообще, начало 
года выдалось урожайным 
на кинопремьеры…

Джедаи проиграли 
Серому ВолкуНапомним, самым успеш-ным фильмом российского производства в отечественном кинопрокате стал мультфильм «Три богатыря. Ход конём», ко-торый собрал 962,9 миллио-

на рублей и остановился на 13-й позиции рейтинга (к сло-ву, в топ-20 это единственный представитель отечественно-го кинопроизводства). Вооб-ще, у анимации в России дей-ствительно получается соби-рать хорошую кассу, быть ин-тересной детям и взрослым и занимать хорошие позиции в рейтингах. В чём секрет? Воз-можно, в том, что производи-
тели мультфильмов обра-
щаются к темам и сюжетам, 
близким каждому из нас по 
духу, и не используют голли-
вудских штампов. Получается наше кино – понятное, искрен-нее и честное. Обратите внима-ние, все мультипликационные герои последних лет в России – это известные всем с пелёнок три богатыря, Серый Волк, Ма-ша и медведь… Фильм «Иван-царевич и Се-рый Волк – 3» занял первое ме-сто по итогам первого уикенда 2016 года в российском прокате. На данный момент картина за-работала 303 миллиона рублей, и это далеко не предел, ведь по-казы продолжаются. В новогод-ние праздники «Иван-царевич 

и Серый Волк – 3» обошёл да-же «Звёздные войны. Пробуж-дение силы» (215 миллионов рублей), возможно, потому, что продолжение звёздной эпопеи стартовало раньше мультфиль-ма, и к новогодним праздникам пик интереса к «Звёздным вой-нам» уже прошёл.

«Выживший»: три 
«Глобуса» и заявка 
на «Оскар»Но пока в новый год – Год российского кино – оптими-стично входит лишь анимация. К сожалению, остальным жан-рам отечественного кинемато-

графа в прокате «везёт» мень-ше. Приблизилась к успехам мультфильма про Ивана-царе-вича лишь комедия, где в глав-ной роли снимается Дмитрий 
Нагиев, – «Самый лучший день». Новогодняя история «Страна чудес» имеет кассо-вые сборы практически вполо-вину меньше. Картина «Млеч-ный путь» с Сергеем Безруко-
вым и Мариной Александро-
вой в первый день проката – 7 января – «заработала» в России 3 миллиона рублей, а триллер «Выживший» в день премье-ры в нашей стране – около 165 миллионов рублей. Что и говорить, новый фильм от мексиканского ре-жиссёра Алехандро Гонсале-
са Иньярриту такого высоко-го зрительского внимания дей-ствительно заслуживает. На днях в Америке состоялось вру-чение премии «Золотой гло-бус», где «Выживший» удостои-ли стразу трёх наград. В номи-нациях «Лучший фильм года» и «Главная мужская роль» её по-лучил Леонардо Ди Каприо и «Лучший режиссёр» – награды удостоился Иньярриту.  Многие 

также отметили и прекрасную операторскую работу Эмману-
эля Любецки, до этого он сни-мал «Гравитацию» и «Бёрдма-на». Популярности «Выживше-му» добавляет интрига перед предстоящим «Оскаром» – по-лучит ли наконец Ди Каприо столь долгожданную статуэт-ку. Кстати, номинантов на пре-мию американской киноакаде-мии по традиции объявят уже завтра – 14 января.Сага «Звёздные войны. Про-буждение силы», чья касса в России на сегодняшний день перевалила за миллиард ру-блей, однозначно окажется по итогам 2016 года в числе ли-деров кинопроката. Большие ожидания  возлагались и на премьеру от Квентина Таран-
тино – «Омерзительная вось-мёрка», которая неплохо стар-товала, но конкурировать мо-жет только с российскими кар-тинами, нежели с «Выжившим». Кроме того, вестерн «Омерзи-тельная восьмёрка» стал жерт-вой пиратства – за первые сут-ки в Сети фильм скачали более полумиллиона раз.

КСТАТИ
 Первый 
мультфильм 
о приключениях 
Ивана и его верного 
помощника вышел 
в прокат 
29 декабря 
2011 года. Сборы 
составили 766 
миллионов рублей, 
что сделало 
мультфильм 
самым кассовым 
российским 
анимационным 
фильмом 
в 2012 году. 

 В 2013 году 
вышло 
продолжение 
истории. «Иван-
царевич и Серый 
Волк-2» собрал 
633,5 миллиона 
рублей и получил 
премию «Золотой 
орёл» как лучший 
анимационный 
фильм

(руб.)
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